

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 7 TA 2018/2019

15711135 - FEBRIAN ARIF HIDAYAT

STATION	FEEDBACK
IBADAH	ok
IPM 1	Survey primer tidak lengkap, tidak cek GCS dan saturasi O2 --> tahu indikasi pasang ET nya dari data yang mana?, inflate balon pasca pasang ET baiknya sebelum cek posisi agar tidak backward leakage saat cek posisi, pemberian VTP pasca ET terpasang frekuensinya tidak tepat
IPM 2	pemeriksaan fisik yang patognomonis lebih cermat lagi
IPM 3	riwayat hipertensi pada pasien tidak digali terkontrol atau tidak, pemeriksaan refleksi fisiologis, kekuatan otot dan sensibilitas belum diperiksa. mulut mencong belum diperiksa, pemeriksaan profil lipid belum diperiksa, diagnosis masih salah, seharusnya TIA, edukasi belum disampaikan ke pasien.
IPM 4	dx. syok hipovolemik saja, kurang lengkap ya...tdk primary survey dan posisi pasien,, infus : harusnya pakai transfusi set ya,sebelum alirkan ke selang infus chamber diisi dulu ya,, cara injeksi masih salah, jangan baru masuk sedikit dicek, sedikit dicek, memungkinkan kateter bocor dik, kateter vena juga HARUS masuk semua ya, td keluar2 karen kamu pasang 3 waynya (bisa dipasang dulu dengan selang infusnya), begitu darh masuk lepas torniket ya,,inform consent belum diisi ya,,
IPM 5	sebaiknya juga diperiksa ROM pada tungkai maupun siku. ayo dingat kembali regio apakah tungkai tersebut? dan tulang apa yang berada pada regio tersebut?
IPM 6	belajar lagi ya, dibuka lagi bagaimana cara melakukan anamnesis psikiatri dan pemeriksaat status psikiatri yang baik/ jangan mudah menyerah di awal,
IPM 7	Anamnesis perlu dilengkapi, namun tetap memperhatikan wkt, px fisik diperbaiki, px penunjang hanya 1 yg benar, Dx blm benar, tx blm dilakukan, komunikasi ditingkatkan, edukasi blm dilakukan krn wkt hrs
IPM 8	anamnesis : sudah cukup lengkap dan sesuai, pemeriksaan fisik : kurang memeriksa sensibilitas, px penunjang : kurang, profil besi dan MDT sesuaikan dengan konjungtiva anemisnya ya, bisa juga usul px faal ginjal, Dx kurang lengkap anemia penyakit kronis, terapi dan edukasi sudah sesuai, MANAJEMEN WAKTU ya